3 Piéces

37 m?
Réf. 428
249 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement a vendre (83240)
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Belle opportunite ! l'agence nestenn cavalaire vous propose en
exclusivité ce joli mazet d'environ 38 m? et environ 40 m?2 de jardin dans
une résidence au calme avec piscine. Il est composé d'une entré, d'une
salle d'eau avec wc, d'un séjour avec kitchenette donnant sur une
terrasse couverte et d'une chambre donnant sur le jardin. A |'étage, une
mezzanine offrant un grand palier avec petite vue mer et une chambre
avec placard. Ensemble climatisé et en tres bon état. De plus, une
place de parking privative et couverte complete cette offre. Contactez

nous !

The Nestenn Cavalaire agency exclusively offers you this pretty mazet of
approximately 38 sgm and approximately 40 sgm of garden in a quiet residence
with swimming pool. It is composed of an entrance, a shower room with WC, a
living room with kitchenette opening onto a covered terrace and a bedroom
opening onto the garden. Upstairs, a mezzanine offering a large landing with a small
sea view and a bedroom with closet. Air-conditioned and in very good condition. In
addition, a private and covered parking space completes this offer. Contact us!

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE
188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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